

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711230 - ZAHIDA IZZATI SAIDAH

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	peemriksaan goniometer ada yang kurang
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	Ok, sudah sistematis dan lengkap
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	komunikasi dan informed consent sudah baik.px TIO baik, Px gerakan bola mata terlalu tergesa dan gerakan optimal ke lateral. px lapang pandang baik. secara keseluruhan sudah baik hanya terkesan masih tergesa-gesa
Pemeriksaan Nervus Cranialis	blm melakukan inspeksi sebelum pemeriksaan NVII (dilihat dulu ya seperti apa wajah pasien apakah ada kelainan sebelumnya) yg lain sdh oke
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	Oke, sudah baik.
Pemeriksaan Segmen Anterior	arah cahaya pemeriksaan lensa diperhatikan
Pemeriksaan Visus	IC : cukup Persiapan : persiapan pasien termasuk dijelaskan duduk dimana, harus melakukan apa, jangan lupa instruksi bisa sejelas mungkin ya, persiapan alat oke Px visus OD : pasien diminta menutup dengan telapak tanpa ditekan ya, untuk test cahaya termasuk harus ditanyakan ada tidaknya cahaya (senter menyala atau tidak). Interpretasi hasil OD benar, bisa dijelaskan juga ke pasien hasil nya seperti apa ,OS : jangan lupa, mata ditutup dengan area telapak, bukan jari, selalu pastikan ya, apabila pasien kurang mengerti kita bisa memberi contoh, ps bisa menghitung jari, kemudian croscheck dengan pinhole langsung ke hitung jari ya, snellenchart sudah tidak terbaca. Interpretasi OS hampir lupa, hitung jari itu per60, tadi lupa pakai per300. Komunikasi : intruksi ke pasien harus jelas ya, termasuk jika melakukan pemeriksaan dengan jari atau lambaian bisa di konfirmasi maju berapa meter. Profesionalisme : sudah paham dengan konsep px visus, tetapi mungkin terlalu tergesa sehingga beberapa crosscheck yang tidak perlu dilakukan malah dilakukan. Fokus ke kondisi atau visus pasien ya oke, semangat
Pemeriksaan Vital Sign	IC: ok, persiapan pasien dan alat: ok, cuci tangan: setelah pemeriksaan belum sesuai WHO, pengukuran suhu: ok, pengukuran nadi: belum melaporkan ritme dan kualitas, pengukuran nafas: ok, pengukuran tekanan darah: oke, TD palpatoar: 120. TDnya. TD: 110/70 mmHg, komunikasi dan profesional: oke
Universal Precaution	hati2 telapak tangan jangan lebih rendah dari siku saat sudah initial washing, saat mbilas tangan menyentuh tembok-hati2, handscoon sekali pake ya jadi bukan dibuang di larutan klorin tapi di tempat sampah medis, lepas masker dan topi dulu baru cuci tangan WHO ya